

EL ANIMAL MÁS PELIGROSO QUE CONOZCO
ES EL HOMBRE (J. Keeling)

ESTAR ES PAZ CONSIGO MISMO
ES EL MEDIO MÁS SEGURO
DE COMENZAR A ESTARLO CON LOS DEMÁS
(Fray Luis de León)



DOMINGO XXV
T.O. (CICLO A)

Los caminos de Dios
no son nuestros caminos.
La calculadora de Dios
no coincide con la nuestra.
Sus cuantas son otras,

sus caminos son otros caminos distintos
y distantes de los nuestros.

¿qué hacer? Dejar nuestros caminos y buscar los
caminos de Dios. Una cosa es "buscar" a Dios y
otra bien distinta "domesticarlo" y "ganarlo" pa
ra nuestros intereses a cambio de un vela o de
una novena.

Y ¿porqué reprochar a Dios su generosidad para
con otros, en forma de fortuna, buena suerte o
buena salud mientras nos "abandona" a noso
tros con otras recompensas que no queremos?
No tengamos envidia de la bondad de Dios.
Alegrémonos de que sea bueno con todos,

CINCO NORMAS PARA TENER UNA VIDA FELIZ

- 1.-Ámate a tí mismo...
- 2.-Practica el bien.
- 3.-Perdona siempre.
- 4.-No hagas nunca daño a nadie.
- 5.-Y...sé positivo en tu vida.

LA EUCARISTÍA no es un premio para los
buenos, sino la fuerza para los débiles y
pecadores: es el perdón y el viático que
nos ayuda a andar y a caminar.
(Papa Francisco)

**NO ESPERES EN MOMENTO PERFECTO:
TOMA EL MOMENTO Y HAZLO PERFECTO.**

AQUEL QUE PIERDE DINERO, PIERDE MUCHO...
AQUEL QUE PIERDE UN AMIGO, PIERDE MÁS...
AQUEL QUE PIERDE LA FE, LO PIERDE TODO.

MIRA EL PASADO Y AGRADECE A DIOS...
MIRA EL FUTURO Y ESPERA EN DIOS...
MIRA ALREDEDOR Y SIRVE A DIOS...
MIRA HACIA DENTRO Y ENCUENTRA A DIOS...
DIOS CIERRA PUERTAS QUE NINGÚN HOMBRE
PUEDE ABRIR. Y DIOS ABRE PUERTAS QUE NIN
GÚN HOMBRE PUEDE CERRAR...

AUNQUE LA VIDA TE DÉ MIL MOTIVOS PARA
RENUNCIAR, DIOS TE DA MIL Y UN MOTIVOS
PARA SEGUIR ADELANTE.

CUANDO DIOS QUIERE TE BUSCA, TE SIGUE,
TE PERSIGUE Y TE CONSIGUE.

LA VIDA ES CORTA: BESA DESPACIO, RÍE BIEN
ALTO, AMA INTENSAMENTE Y PERDONA RÁPIDO.

LA AMISTAD ES UN AMOR
QUE NO SE COMUNICA POR LOS SENTIDOS.

JESÚS NOS INVITÓ A NO CONDENAR A NADIE.
PODRÍA SER QUE NOSOTROS FUÉSEMOS LOS RES
PONSABLES DE QUE OTROS REALICEN ACTOS
QUE NO NOS PARECEN CORRECTOS (T. Clacuta)

BUSCA PRIMERO EL REINODE DIOS
Y TODO LO DEMÁS SE TE DARÁ POR AÑADIDURA.

NUNCA PIERDAS LA ESPERANZA DE LO QUE DIOS
HARÁ EN TU VIDA. ÉL SIEMPRE TE SORPRENDERÁ.

PARA OTOÑADA VERDADERA,
POR SAN BARTOLO LAS AGUAS PRIMERAS:
(25-agosto)

V.D., H.C..ND. Y H.N.R S.N P.TR.M.N..
D.L .LM. Y .L .LM. S.L. .S D. D..S

¿QUÉ TRABAJADORES SON LOS CHINOS!

El China han tardado 29 días en hacer
un edificio de 57 plantas...

Y en hacer un hotel de 30 plantas en tan
sólo 25 días...

En el edificio dejarn hechas oficinas
para trabajar 4.000 personas, a más de
aparcamientos, etc...

Ciertamente que en a,mbos casos eran
construcciones "prefabricadas", pero...
puestos a comparar, recuerda lo que unos
trabajadores tardaron en El Cubo en hacer
una casita de madera...

Aquellos trabajaban "como chinos" y aquí
trabajamos "a la española".



SI CREEMOS EN DIOS Y AL MORIR COMPROBAMOS QUE NO EXISTE, AL MENOS HABREMOS VIVIDO CON UNA HERMOSA ESPERANZA. SI NO CREEMOS EN EL Y AL FIN DE NUESTRA VIDA COMPROBAMOS QUE EXISTE, LAMENTAREMOS HABER NOS PERDIDO EL PLACER DE LA FE CUANDO PASAMOS POR ESTA VIDA TERRENA...

ESTAR EN BABIA

Esta expresión la decimos sobre aquella persona distraída o que parece ausente y sin concentración. Pues has de saber que Babia es una comarca de la prov. de León y que los antiguos reyes eligieron como lugar de reposo y descanso, lejos de los problemas de la corte siempre complicados. Así, por un tiempo, se desentendían. Y cuando preguntaban por el rey, en ese tiempo, se decía que "estaba en Babia". Y eso, en sentido figurado se ha extendido a expresar el desinterés o distracción en un momento en que se requiere atención.



GALERÍA DE "SANCHOS"

MARGARITA Y ELADIO (2)

En casa de Pedro "Lizos" o en sus dependencias nacieron jurdanos y pedigüños (entonces desfilaban muchos por este pueblo generoso y hospitalario) ya que hizo el propósito de cobijarlos a raíz de la curación de una enfermedad.

Y esa buena costumbre de acoger indigentes y atenderles según sus posibilidades la adquirieron Eladio y Margarita, marido y esposa desde el 24 de sept. del 32, día de Ntra. Sra. de la Merced. Y "merced" es favor, gracia, compasión, misericordia, bondad, piedad...

Si Eladio (Eladio-Pascual) nació el 17-5-1.907, Margarita nació el 12-julio-1.912.

Sus padrinos de bautizo José Manuel y María (los "camineros") que ya tenían en casa una "Margarita" (hija) (les gustaba ese nombre heredado de Margarita (Márgara, la de Fabián que fueron los padrinos de la hija)

Y "margarita" es flor pero, sobre todo, es "perla" y de gran valor.

No sé porqué Margarita (la de Eladio) fue confirmada a los cinco años y en Puente Duero, un pueblo de Valladolid. Si llegamos a descubrir el motivo, lo anotaremos al final de este escrito. (ver) Amigas de infancia de Margarita, Desideria (A²) y... ¡cómo no! Alejandra (Castor).

Con la labor en El Cubo y con arriendo en Ituero "criaron" a sus cinco hijos (Adelaida, melliza de Mary falleció al poco de nacer).

De los cuatro hijos varones, los cuatro han sido servidores de la sociedad en la G.C. y C.N.P. Recordamos a la madre, ya viuda, esperando todas las noches el parte de las 12 de la radio para no oír de atentados terroristas en zona de España un tanto conflictiva en los años 80 y 90 no sea que le hubiera "tocado" a alguno de sus hijos que estaban por allí. No podía dormir tranquila sin oír antes el parte: ¡amor de madre!

Eladio falleció el 13-mayo (día de la Virgen de Fátima) de 1968 faltándole cuatro días para llegar a los 61.

Y Margarita falleció el 7-Julio (san Fermín) del 2.003 faltándole cinco días para cumplir los 91, viviendo su viudedad la friolera de 35 años.



En Puente Duero y Zaratán, muy próximos a Valladolid (unos 5 Kms.) estuvo Anselmo, padre de Margarita, encargado cuando la niña tenía 3 y 5 años y de ahí que se confirmara en Puente Duero.